

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

EL CINCUENTENARIO DEL MARXISMO

Su valor para nosotros

II

El valor del cincuentenario del marxismo debe consistir para nosotros en una prudente lección de experiencia. De experiencia y de enmienda, vigilando mucho, trabajando sin descanso para convencer a los humildes explotados de la necesidad de desconfiar de los socialistas y de otras escuelas sociales extremistas, todas ellas derivaciones del marxismo con tintes vivos de exaltación de sus principios.

Que sea para los católicos esta fecha conmemorativa el punto de partida de una actuación constante, serena, esforzada y sin desfallecimientos en el campo social.

Todos tenemos en esta verdadera cruzada moderna un lugar que ocupar.

A las teorías más o menos marxistas en boga hay que oponer la luz de las doctrinas de las gloriosas Encíclicas de los Romanos Pontífices, fuentes luminosas de la verdad en el intrincado problema del capital y del trabajo que hoy agita al mundo entero.

Los propagandistas deben librarse a un serio estudio de estos principios redentores para contraponerlos resueltamente a tanto error como se propaga entre las clases trabajadoras para encadenar su inteligencia y preparar su corazón para cualquier utópica aventura.

No olviden tampoco algunos ricos que es ya hora de sacudirse un masoan egoísmo que constituye el más dificultoso obstáculo a la Acción Social Católica.

Todos los problemas políticos y económicos giran hoy en torno de la cuestión social, y ciego es quien se atreva a negar esta realidad que ha tenido en nuestra nación una confirmación cruenta y dolorosa.

Hemos de formar mucho, hemos de avivar, impulsar y perfeccionar lo existente. Coopeativismo, bolsas de trabajo, servicio de Prensa, seguros de enfermedad, asistencia a la ancianidad, infancia y maternidad y otras muchas instituciones sociales constituyen hoy una necesidad apremiante. No lo olvidemos y pongamos cuanto antes manos a la obra. Es mucho el tiempo que se dedica hoy a círculos de estudio y a conferencias, y la mejor lección en estos asuntos es la práctica.

Por eso hemos dicho que los ricos deben aportar su decidida y sincera cooperación, interpretando así la función cristiana de la riqueza, haciéndola cristalizar en frutos de esplendorosa realidad. Es la mejor y más infranqueable barrera que podemos oponer a las acometidas del socialismo, del comunismo y del anarquismo. Y no haremos más que cumplir todos con nuestro deber, siguiendo las enseñanzas del inmortal León XIII y del actual Pontífice.

Si amamos a nuestros hermanos obreros, acudamos en su auxilio y no consintamos que exploten sus necesidades aventureras de todos los extremismos para engordar a costa de los sacrificios del proletariado. Acción, acción y acción es lo que hace falta.

Valoremos de esta forma el cincuentenario del marxismo y habremos sentado a base de un nuevo edificio social contra cuyos cristianos muros nada podrán los vendavales revolucionarios.

La justicia no es suficiente en nuestros días; se impone el saludable remedio de la Caridad. Aún queda tiempo. Nuestros enemigos acometen contra la Iglesia porque les consta que en cuanto los católicos se organicen y se decidan a obrar en consecuencia en el campo social, han de quedar confundidos. Esa es la razón de todas las acometidas sectarias que sufrimos.

De Sociedad

NOTAS VARIAS

Ha sido destinado al regimiento de Artillería de esta plaza el teniente don Tomás Mediavilla Sánchez, que prestaba sus servicios en Ceuta.

Hoy postularon con la capcha del Hospital de Caridad los Hermanos de la Junta don Justo Aznar Pedreño y don Miguel Rodríguez Valdés. Mañana lo harán

don Manuel Carmona y don Jorge A. Gray.

ENFERMOS

Se encuentra mejorado de su enfermedad nuestro estimado amigo el comerciante don José Martínez Miralles.

—Se encuentra enfermo el vicealmirante de la Armada excelentísimo señor don Francisco Yolí.

SEDOTOS, ouca catarras, tós y grippa.

Al Ministro de Información de Marina

Los Escribientes Auxiliares de la Armada piden Justicia

Hasta nosotros llega la noticia del descontento que existe entre los Escribientes Auxiliares al descontarse en el presente más la cantidad de 27 duros por haberles rebajado el sueldo en el vigente Presupuesto.

Este modesto personal que cuenta entre 15 y 35 años de servicios cobraba 225 pesetas mensuales, hasta 1.º de Abril del pasado año, en que por Orden Ministerial de fecha 16 de Julio del mismo año, se les aumentó el sueldo mensualmente en la cantidad de 66 pesetas 66 céntimos en vista de que el personal ingresado con posterioridad al 14 de Abril cobraba 291'66 y no era justo que personal reciente cobrara más que el que llevaba trabajando tantos años.

Sin embargo al contacionar el nuevo Presupuesto (ya en vigor) no se les consigna el aumento de sueldo, a pesar de haberlo estado cobrando todo el ejercicio pasado (de abril a diciembre) y sin razón ni motivo que lo abone vuelve este sufrido personal a percibir las 225 pesetas mensuales.

Al pedir se les ponga a estos padres de familia en posesión nuevamente del aumento de sueldo por sus años de servicios «no pedimos más que justicia», toda vez que personal que no cuenta más que 2 años, cobra más que ellos.

DE AVIACION

Procedente de Castro Vientos y Getafe llegaron esta mañana a Los Alcázares ocho aviones tripulados por los capitanes de Ingenieros que hacen el curso de preparación para el ascenso don José Martínez de Aragón, don Jesús López Lara, don Luis Siore, don Luis Castroverde, don Joaquín Otero y don Rogelio de Ojeda Oadarra.

Los acompañan sus profesores teniente coronel don Ladislao de Ureña y comandante don José de los Mozos.

Permanecerán varios días en Los Alcázares.

Philips
Philips
Philips
Radio - Philips - Radio
lo más grande. Lo asombroso
A 59 pts. vende los últimos modelos
CASA CASAO
MAYOR 18

SUCESOS

Robos en el campo

En una bodega del industrial de Miranda don José Madrid Montesinos penetraron de noche unos ladrones, fracturando el candado de la puerta y llevándose de una mesa 12 pesetas y varios décimos de Lotería.

La misma noche apareció rota la puerta del almacén del vecino de dicho pueblo don José Hernández Morenc, no llevándose nada de los caños.

El administrador de la finca de don José Albaladejo García, en Los Dolores, ha dado cuenta a la Guardia civil de que unos ladrones han penetrado en dicha finca quitando una de las hojas de la ventana-mirador de la parte sur, ocasionando desperfectos, ignorando lo robado por estar ausentes los dueños de la casa.

Los ladrones dejaron abandonada una reja de arado con la cual destruyeron los muebles, abriéndolos.

La Benemérita trabaja por dar con los autores de estos robos.

Niños lesionados

En el Hospital de Caridad se asistió el niño Félix Alcaraz Ocaña, de 10 años, que sufría contusión y erosiones leves en la cara que, según dijo, le produjo al darle con una correa en la calle Caballero el cochero Venancio Sánchez Nicolás.

—Oridad Carrascosa García denunció en la Comisaría que su hijo Ramón Benor, de 5 años, tuvo que ser curado en la Caridad de una contusión en la frente que le ocasionó al tirarle una piedra en la calle del Parque un individuo que desconoce.

—La guardia de Seguridad llevó al Hospital de Caridad al niño Diego Gómez Martínez, de 8 años que, según su madre, había sufrido un desmayo al ser golpeado por la vecina Joaquina Aguilera Payo.

El niño había lesionado al estar en la boca con una piedra a una hija de Joaquina, de 7 meses, y que esta llevaba en brazos al ir a separarlo cuando se peleaba con otro niño teniendo que ser asistido también en la Caridad.

Hurtos

Francisco González Bujal, zapatero, con domicilio en la calle del Parque, denunció en la Comisaría a Honorio Leiva García, de 28 años, porque en ausencia suya entró en su casa y se llevó un baul, un reloj, 8 batas de mujer y 2 mantas.

Escandalosos

Los hermanos Antonio y Rafael Hernández Panque con domicilio en la calle del Salitre, 84, denuncian a su vecina Juana Conesa porque frecuentemente les insulta groseramente y da fuertes escandalos en la casa.

Esta mañana a las nueve y media salieron para alta mar, los destructores «Churrucá», «Galano», «Almirante Ferrandiz», «José L. Díez», «Lepanto» y «Sánchez Barcoitegui».

También zarparon los submarinos «B5» y «B6» y torpedero 22 para hacer ejercicios de inmersión en la ensenada de Mazarrón.

Del Diario Oficial

Publica relación de personal a quien se anula las carteras militares de identidad.

—Dispone continúa afecto a la Base Naval de Cartagena el Auxiliar 2.º de Artillería don Vicente Morosoli Llamas.

—Concede la vacante al servicio activo, quedando en situación de supernumerario, al teniente coronel auditor del Cuerpo Jurídico don Antonio Serrat y de Jarjila.

—Concede libertad condicional al recluso de la Prisión Central de Cartagena Faustino Vigo Fernández.

—Nombra los vocales para el Consejo Superior de Servicios Marítimos.

La novena a la Patrona

Como saben nuestros lectores mañana comienza este Novenario en la Caridad.

Todos los días se rezará la Novena durante la misa de 8, después de la misa cantada de las 10 y por la noche a las 8'15.

A las 6 de la tarde, Novena solemnemente con sermón por el M. I. Sr. Dr. don Antonio Hidalgo Mateos, Chantre de la Catedral de Tarragona.

La venta de específicos

El Gobernador civil publica una Circular transcribiendo telegrama de la Dirección general de Sanidad que dice:

«Habiendo transcurrido último plazo concedido a los almacenistas de drogas y droguerías minoristas para la venta de especialidades al público, desde esta fecha queda terminantemente prohibido por aquelllos la exhibición de los productos mencionados aplicándose las sanciones oportunas a infractores».

Se desea comprar
una estufa o salamandra, de segunda mano. Resón en esta Administración.